
JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2018      27.01.2018 
 
 
Obmann Markus Kriegl eröffnet um 20.00 die Jahreshauptversammlung (in Folge JHV) 
es wird einstimmig beschlossen 15 min zuzuwarten um die Beschlussfähigkeit zu erreichen. 
 
Nach 15 min sind 30 Personen im Schützenlokal anwesend. 
 
Abstimmung über die Annahme der Tagesordnung: einstimmig akzeptiert. 
 
Allfällige Anträge sind nicht eingelangt. 
 
Der Verein besteht im Moment aus 41 Teammitgliedern die bei den Veranstaltungen helfen den 
Bewerbsablauf durchzuführen. 
 
Obmann dankt dem Team und Silvia für die Unterstützung, Dank auch den Sponsoren für die 
Preispolitik bei den Veranstaltungen im vergangenen Jahr 2017. 
 
Auf der Homepage ist seit Dezember eine Sperre der Anlage für Langwaffen mit über 1800 J 
auswiesen, der Grund eine Erneuerung der Kugelfänge. 
 
 
Im Bereich der Kante Kugelfang werden durch die Energie der Geschosse Beschädigungen 
festgestellt in dessen Folge eine erhöhte Splitterwirkung möglich ist. 
 
Zum Schutz der Schützen wird zurzeit keine Langwaffen (Selbstladewaffe) über 1800J im 
Schießbetrieb eingesetzt 
 
Es wird folgender Antrag vom Obmann gestellt. 
Bis Thematik (Rücksprache/ Anfrage Produzenten Kugelfangmaterial) geklärt ist, Kalieber nicht 
mehr schießen lassen auf der Anlage. 
 
 
Bis auf Wiederruf mit Selbstlaebüches über 1800J untersagt. 
Wird einstimmig angenommen. 
 
 
Flintenlaufgeschosse sind kein Problem. 
 
Selbstlader Cup im April zulässig nur mit Flinten bzw. 22er  oder 9x19 keine Selbstlader 223 bzw 
308 bzw. über 1800J 
 
Auf die Nachfrage nach Unfällen der Vergangenheit, es wird ausgeführt Splitter Körper Bauch 
 
Versicherungsfall: Haftpflichtversicherung 
schütze gegen schütze haftet gegenseitig. 
 
Verlässlichkeit der schützen sich an die informationen sperren zu halten. 
 
2018 erfolgt der Ausbau der Terrasse mit Steinen, Sitzbereich, Überdachung 
 
Bericht des Kassiers vom Obmann verlesen: 



 
Einnahmen   304100,72€ 
Ausgaben    319 409,37 € 
Defizit         -14 308,65€ 
 
Mitgliedsbeitrage 161 Ausständig 12000 
 
962 ordentliche Mitglieder 
 
Team Konsumation 32 090,10€  das ist das Team für die ehrenamtliche Arbeit wert 
 
Buchhaltung wurde vom Steuerberater geprüft und entsprechend für gut befunden und vorgelegt. 
 
Protokolle der Kassenprüfer werden verlesen: 
 
Nicole Schöller, Egger Franz jun. haben im Vorfeld der JHV die Kassa geprüft, es ergab keine 
Beanstandung. 
 
Es wird der Antrag auf die Entlastung des Kassiers und des Vorstandes gestellt: 
 
Einstimmig angenommen 
 
 
Der Beschluss JHV 2015 , 30.01.2016 
 
wird der Außenstand von Mitgliedsbeiträgen nach Zahlungserinnerung und 2- maliger Mahnung an 
ein Rechtsanwaltsbüro / Inkassobüro übergeben. 
 
Zitat Statut 
 
§ 6 Beendigung der Mitgliedschaft 
 

6. Für den Fall das ein Mitglied mit 2 Jahresbeiträgen im Rückstand ist wird anlässlich der auf 
den beiden rückständigen Jahren folgenden Jahren folgende Jahreshauptversammlung über 
den Ausschluss des Mitgliedes aus dem Schützenverein abgestimmt. 

 
 Antrag wird gestellt säumige Mitglieder durch die JHV 2018  gekündigt. 
 
Mahon Martin 
Tursa Karl 
Schüller Bernd 
Fischer Martina 
Stübler Christian 
Pelcar Christian 
Schwaighofer Alfred 
Kogler Thomas 
Grill Martin 
Zvezda Robert 
 
Mit heutigem Tag wird die Mitgliedschaft im Verein gekündigt. 
 
Neue Mitarbeiterin Carmen wurde vergangenes Jahr eingestellt, fixgehalt mit stunden 



 
23088€  sind die Gesamtausgaben für die Mitarbeiterin, um diese Mehrkosten zu decken wird 
folgender Antrag gestellt: 
 
Im Schützenjahr 2019 wird eine Erhöhung  des Mitgliedsbeitrages von 2€ /Monat  Jährliche 
24€.durchgeführt. 
 kulinarische Preise Küche Bar können so kompensiert werden. 
 
1 Gegenstimme 
Antrag wird angenommen. 
 
anfrage welche ausgaben im Verein auftreten 
 
 
Sorgsamer umgang mit Schusspflastern, es werden leider immer wieder Packungen unnötig 
zerrissen oder beschädigt. 
 
Diebstahl von Schusspflaster. 
 
Diebstahl von Hülsenmaterial Abfall 
trennung entsorgung hülsendiebstahl einkommen für den verein 1500€   
hülsenwert 7000€ 
 
 
13488 Schießeinheiten    80 000€ 
 
Waffenmiete ist eigener posten 
 
bis August wurde Küche Service von Silvia alleine durchgeführt, dieses Jahr Unterstützung durch 
Carmen 
 
492 mal Leihwaffen ausleihen.2500  wurden wurden reinvestiert und neue Waffen angeschafft.     
 
 
 
Diebstahl Hülsenmaterial keine Diskussion es wird von der Exekutive entsprechend behandelt. 
Geld aus Hülsenverkauf ist Verköstigung des Teams. 
 
Werden Hülsen da lassen ist Schenkung an den Verein. 
 
 
Zubau Technikraum Lüftung, Problematik der Grundstücksverkauf eingeschränkt durch die 
Insolvenz des Grundbesitzers verzögert. 
 
 
Idee Homepage neue beleben und aktivieren Herr Krainz betreut Homepage 
Ein schwarzes Brett soll die Möglichkeit geben von Mitgliedern als auch Händlern sich geschäftlich 
finden, treffen, informieren. 
 
Ankündigung der nächsten Veranstaltungen: 
 
Silvia Sonnleitern Nah und Frisch Glock Cup 



Warengutscheine plus eine Glock 34 wird unter allen anwesenden Schützen verlost. 
 
 
Guns Bike Grill wird auch dieses Jahr  2018 wird durchgeführt. 
 
 
PPS schießen 
 
Schießen mit neuen Kampfrichtern wie in der letzten JHV 2017 beschlossen mit sicherer 
Handhabung wichtig. 
 
 
PPS nicht aus dem Holster geschossen. Der Modus bleibt gleich El Presidente. 
Wir haben keine IPSC Anlage. 
Wir sind eine Präzisionsanlage. 
 
Herr Willkom Sven ist Waffenhändler Genehmigung Kulmberg 160 Betriebsstätten Genehmigung.  
Waffengeschäft wird voraussichtlich Realität. www.waffenladen.at 
 
Munition wird entsprechend verfügbar sein. 
 
Eröffnung der Fragestunde: 
 
Anfrage von Klein Robert : 
 
Welche Positionen gibt es im Verein 
 
Obmann, Schriftführer, Kassier 
2 Kassenprüfer 
 
Neuwahl  2020 
 
Obmann erklärt den Ablauf der Neuwahl 
 
 
Obmann Kriegl beendet 21:20 die JHV 2018 und lädt die Anwesenden zu einem Getränk ein. 
 
 
 
 
 


